

# Sambut HUT RI Ke - 78, Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Pos Komopa Latih PBB Pelajar SD Komopa

**Achmad Sarjono - PANIAI.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 2, 2023 - 07:59



PANIAI - Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY lakukan kegiatan Pelatihan Baris Berbaris (PBB) dan pembagian alat tulis kepada pelajar SD Komopa, Distrik Aradide, Kabupaten Paniai, Provinsi Papua Tengah dalam rangka menyambut HUT kemerdekaan RI Ke-78, Senin (1/8/2023).



Disampaikan oleh Danpos Komopa Letda Inf Ario Kuncoro pelatihan PBB kepada pelajar SD Komopa ini merupakan hasil koordinasi dengan kepala sekolah dan pihak guru dengan personel Pos Satgas, diharapkan dalam pelaksanaan upacara HUT kemerdekaan RI nantinya bisa berjalan dengan tertib, disiplin dan hikmat.

"Kegiatan ini dipimpin oleh Sertu Samsul (Bafurir Pos Komopa) beserta 6 orang anggota Pos Satgas yang dilaksanakan di lapangan SD Komopa dengan materi sikap sempurna, sikap istirahat, lencang depan dan kanan, penghormatan serta yel-yel, disamping itu personel Satgas juga membagikan alat tulis secara gratis

berupa buku tulis, buku cerita, pensil dan kotak pensil," jelas Danpos.

Ditambahkan oleh Danpos, pelaksanaan HUT kemerdekaan RI ke-78 akan dilaksanakan di lapangan upacara Kampung Komopa, Distrik Aradide. "Kegiatan upacara nantinya dilakukan bersama-sama dengan seluruh komponen masyarakat Kampung Komopa, mulai dari aparat keamanan setempat (koramil, Polsek dan Pos Satgas), aparat Distrik dan Nakes di lapangan upacara Kampung Komopa," tambahnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD Komopa, Derek Kadepa menyampaikan terima kasih kepada personel Satgas yang berkenan meluangkan waktu untuk melatih siswa-siswi SD Komopa. "Kami sangat terbantu dan berterima kasih kepada anggota Satgas pos Komopa yang sudah melatih PBB siswa-siswi kami untuk persiapan upacara HUT kemerdekaan RI ke-78 serta sudah memberikan bantuan alat tulis dan buku cerita dan itu sangat berguna bagi siswa-siswi kami," pungkasnya. (\*)